

02.08.2017

Fluglärm-Messstation in Nauheim

Am 02.08.2017 wurde von unserem Fluglärm-Experten eine Fluglärm-Messstation des UNHs in Nauheim fest installiert. Die Messstation befindet sich auf dem Dach des Kindergartens Schwanenstraße. Aktuelle Messwerte dieser Station, aber auch die unserer zehn anderen Fluglärm-Messstationen, können über das Monitoring-Tool **INAA** (<http://inaa.umwelthaus.org/>) eingesehen werden. Ein erster Bericht der nun dauerhaft installierten Station in Nauheim wird Ende des Jahres vom UNH veröffentlicht.

[Zu den Auswertungen \(https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/\)](https://www.umwelthaus.org/fluglaerm/fluglaermmonitoring/laermmessstellen-des-unh/)